



Eines Tages entdeckte er in einer Zeitschrift ein Rezept, das ihn besonders interessierte. »Was ist es denn Feines?«, fragte der Bauer, der zufällig vorbeikam.

Er durfte nämlich immer alles probieren, was Henri zubereitete. »Überraschung«, antwortete Henri. Dann kochte er los.





Zuerst kochte Henri Marmelade mit Beeren aus dem Garten.
Dann knetete er Teig, um ein Brot zu backen.
„Was wird das denn, wenn's fertig ist?“, fragte das Schwein.



„Das wird ein Bauernfrühstück für den Bauer“, antwortete Henri.

„Es gibt Brot und Butter, Marmelade und Käse, Schinken und Ei.“

„Der Bauer ist Vegetarier! Der isst überhaupt keinen Schinken!“, schrie das Schwein und rannte schnell weg.

„Also gut, streichen wir den Schinken“, murmelte Henri. „Aber ein Ei! Ein Ei muss sein! Ein Ei ist etwas Besonderes, wirklich, etwas ganz Besonderes ...“

„Oh ja“, sagte das Schwein und streckte seinen Rüssel wieder um die Ecke.

„Ei zum Frühstück ist ganz besonders fein!“